



Lectura del Antiguo Testamento: Génesis 3:1-13
Lectura del Nuevo Testamento: Romanos 16:17-20

La Iglesia triunfante “El poder engañoso” 2 Tesalonicenses 2:1-17

Wayne J. Edwards, pastor

En Mateo 16:18, Jesús dijo a sus discípulos : ***“Edificaré mi iglesia, y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella”.***

- La palabra griega usada en ese versículo para “iglesia” es “ekklesia”, que no era una palabra religiosa sino más bien una palabra

que se usaba para describir a un grupo de personas que eran convocadas y reunidas para un propósito específico.

- Jesús estaba profetizando lo que vendría del entrenamiento de Sus discípulos, a quienes enviaría como Sus apóstoles, para proclamar el evangelio del propósito redentor de Su muerte, que sería pagar el salario de su pecado y restaurar su relación con Dios.
- Por lo tanto, el término “iglesia” no es un edificio o una organización, sino más bien un “cuerpo” de todos aquellos que han sido y serán llamados a salir de las tinieblas de este mundo malo y llamados a vivir en la luz de Su Palabra, como testigos a otros de Su poder para liberarlos de sus pecados.
- Jesús afirmó ser dueño de la Iglesia : *aquellos que creen en Él le pertenecen.*
- Jesús dijo que edificaría Su Iglesia , *no con métodos de hombres, sino mediante la proclamación de Su nombre.*
- Jesús dijo que edificaría Su Iglesia con aquellos que hicieran una confesión común de fe en Jesucristo como Señor y creyeran en su corazón que Dios lo levantó de entre los muertos.
- Jesús dijo que las puertas del infierno no prevalecerán contra el propósito y el poder de Su Iglesia.

Sin embargo, en 2 Tesalonicenses 2:1-17 , el apóstol Pablo dijo que llegaría el día en que muchos de los que hicieron esas confesiones verbales de fe en la obra terminada de Cristo se alejarían de la fe verdadera y abrazarían las mentiras de una religión falsa. Ese “apartarse” de la fe verdadera es la definición de “apostasía”.

- Versículo 1 – Los cristianos de Tesalónica estaban preocupados de que se habían perdido el rapto de la Iglesia, así como el regreso de Cristo.
- Verso 2 – Pablo les aseguró que no tenían por qué estar perturbados.
- Versículos 3-4 – ***“Porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste el hombre de pecado [ANTICRISTO], el hijo de perdición.”***
- Versículos 6-7 – ***“Y ahora ya sabéis lo que lo detiene, a fin de que a su debido tiempo se manifieste. Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad [LA OPOSICIÓN DEL ANTICRISTO AL CRISTIANISMO], sólo que aquel [EL ESPÍRITU SANTO] que por ahora lo detiene, lo hará hasta que él [EL ESPÍRITU SANTO] sea quitado de en medio.***
- Verso 8 – ***“Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida.”***
- En los versículos 9-12, Pablo describe la actividad del Anticristo como ***“la obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Por esto [PORQUE NO RECIBIERON EL EVANGELIO DE JESUCRISTO] Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia”.***
- Cuando el Anticristo se manifieste, aquellos que optaron por permanecer ignorantes de la Biblia serán engañados por su capacidad de realizar grandes señales y prodigios. Entonces DIOS les enviará un poder engañoso: los entregará a lo que desean: creer la MENTIRA de que Dios no es Dios y que el hombre es su propio dios.

LAS DOS MAYORES AMENAZAS CONTRA LOS CRISTIANOS HOY.

1. Liberalismo Teológico – 2 Pedro 2:1-3 – *“Hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos una destrucción repentina. Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será*

blasfemado. Por avaricia os explotarán con palabras engañosas; porque desde hace mucho

tiempo su juicio no ha estado ocioso, ni su perdición no se duerme.”

Ha habido muchos nombres para este tipo de engaño satánico, pero hoy en día se comercializa como cristianismo progresista.

- Abandonaron la Palabra de Dios como verdad absoluta y la reemplazaron con una mezcla de razonamiento humano, tradiciones religiosas y misticismo espiritual, para cambiar la manera en que las personas se sienten acerca de sí mismas y su relación con Dios, en lugar de tener sus vidas transformadas por su confesión de fe en Jesucristo como su Señor y Salvador.
- Los cristianos progresistas basan su fe en el mandamiento de Jesús: ***“Amaos los unos a los otros como yo os he amado”***. Bajo ese lema, en lugar de confrontar a las personas con sus pecados y alentarlas a confesarlos y arrepentirse de ellos, los aceptan, creyendo que ***“el amor cubre multitud de pecados”***.
- Si bien esta teología liberal siempre ha sido parte de las denominaciones ecuménicas o moderadas, desde 2006 las enseñanzas del cristianismo progresista han infectado a todas las principales iglesias evangélicas, incluidas las iglesias pentecostales y no denominacionales.
- En lugar de diseñar sus edificios de la manera tradicional para recordar a la gente que estaban entrando a un lugar apartado para que el pueblo de Dios lo adorara, sus edificios son más comerciales, con cafeterías, librerías, y sus áreas de adoración son más como un teatro con escenario.
- Habiendo abandonado la Biblia como la Palabra infalible e inerrante de Dios, los “mensajes” tienen más que ver con las creencias personales que con un mandato bíblico.
- Dios Padre es tan amoroso que nunca enviaría a nadie al infierno, y Jesús es nuestro modelo religioso a seguir, en lugar del Hijo de Dios que dio Su vida por nuestros pecados.
- En su libro ***El Reino de Dios en América, el autor H. Richard Niebur describió el cristianismo progresista como “Un Dios sin ira trajo a hombres sin pecado a un Reino sin juicio a través del ministerio de Cristo sin cruz”***.

2. Dominionismo humanista – Isaías 2:2-3 – “En los últimos días, el monte del templo del Señor será establecido como el más alto de los montes”

Esta herejía destructiva se conoce por varios nombres: Teología del Reino Ahora, Teología del Dominio, Reconstruccionismo, Movimiento de Restauración o el Mandato de las Siete Montañas.

- El dominionismo es la enseñanza falsa que crece con mayor rapidez en la iglesia hoy en día. Con el deseo abrumador de la gente de regresar a una sociedad más conservadora, muchos miembros del pueblo de Dios pueden verse atrapados en este engañoso esquema.
- Quienes creen en este movimiento humanista y militarista creen que Dios perdió el control del mundo ante Satanás cuando Adán y Eva pecaron. Dios ha estado tratando de restablecer el control sobre el mundo buscando un grupo de personas que se entreguen al Espíritu Santo de tal manera que Dios las use para tomar dominio sobre las siete instituciones de la sociedad: gobierno, educación, medios de comunicación, artes y entretenimiento, religión, familia y negocios.
- Su objetivo equivocado es PREPARAR AL MUNDO PARA EL REGRESO DE CRISTO.
- La idea de que nuestro Dios omnipotente ha perdido el control de algo es ridícula, y decir que Dios necesita del hombre para ayudarlo a recuperar el control es humanizar a Dios y deificar al hombre.
- Dios es soberano sobre todo el universo, pasado, presente y futuro. Todo se desarrolla de acuerdo con su plan divino.
- La segunda venida de Cristo será cuando Él determine que será y no cuando el hombre pecador quisiera que fuera.

- En Apocalipsis 19 , Juan no describe a un rey real que viene a ascender al trono de su reino, que ha sido limpiado por sus campesinos, sino más bien como un poderoso guerrero que viene a librar al mundo del pecado y destruir al padre de la rebelión y la maldad.
- El dominionismo es otro de una larga lista de falsas filosofías de hombres cuyas vanas imaginaciones son delirantes.
- En Lucas 18:8 , Jesús hizo una pregunta retórica: ***“Cuando el Hijo del Hombre venga, ¿hallará fe en la tierra?”*** Al final de la Gran Tribulación, encontrará más personas vacilantes que fieles.
- El presidente electo Trump recibió del pueblo un mandato para restaurar el conservadurismo basado en el sentido común en Estados Unidos. El hecho de que Dios le haya perdonado la vida en dos ocasiones podría significar que Dios también le ha dado un mandato a Trump. Sin embargo, los cristianos deben tener cuidado de no dejarse atrapar por esta locura humanista y militarista del dominionismo: no es de Dios y solo puede haber una fuente más de poder.